

CréaSambre : un hall relais à Auvelais

SAMBREVILLE

Inauguration de 1.000 m²
de bureaux dans les
anciens bâtiments
de Saint-Gobain

HALL-RELAIS Dans les anciens bâtiments administratifs de l'entreprise Saint-Gobain, à Auvelais, le Bureau économique de la province de Namur a inauguré, en présence du ministre de l'Économie Marcourt et des autorités sambrevilloises, un centre d'entreprises baptisé CréaSambre.

SITUÉ ROUTE DES Glaces Nationales, ce nouveau site hébergera de jeunes entreprises en leur offrant des espaces de bureau à un prix inférieur au marché, de manière à ce qu'elles puissent prendre leur essor. Le bâtiment érigé en 1971 a été racheté en 2009 par le Bep Expansion, qui a assumé la rénovation complète du bâtiment.

Un investissement total de 1.400.000 € financés à 90 % par la Région wallonne.

Le bourgmestre de Sambreville y voit l'opportunité d'attirer de nouveaux entrepreneurs sur le territoire de la commune. L'objectif est aussi d'ouvrir CréaSambre aux porteurs de projets et entrepreneurs locaux, d'intensifier les partenariats de l'ADL (avec l'ASBL Job'In notamment). Pour y parvenir, l'Agence de développement local de Sambreville occupe un bureau dans le nouveau centre.

À noter que le territoire de Sambreville dénombre déjà deux halls relais occupés par 7 entreprises et quelque 50 travailleurs. En outre, le Bep a développé sur le territoire sambrevillois un autre ambitieux projet : la réhabilitation de l'ancien charbonnage Sainte-Eugénie en parc d'activités économiques accessible depuis l'E 42, à proximité de la N 90.

A.-F. So.